## 1.500 niños y jóvenes participan en la Olimpiadas Escolares de Valdepeñas

El alcalde inauguró esta iniciativa, que se celebrará durante las dos próximas semanas contando con más de veinte disciplinas deportivas

M.G. **V**ALDEPEÑAS

a Ciudad Deportiva "Virgen de la Cabeza", de Valdepeñas, acogió el martes la inauguración de las Olimpiadas Escolares de la ciudad, en las que participan 1.500 niños y jóvenes de todos los centros educativos de la localidad.

El alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín, inauguró estas Olimpiadas Escolares junto a tres de los jugadores del Viña Albali Valdepeñas: Humberto, Rafa Rato y Óscar de la Raya, en un acto que contó con el desfile de centros educativos, izada de la bandera olímpica, encendido de la llama olímpica y entrega de un detalle a todos los centros participantes.

El primer edil destacó la "emoción y emotividad" de esta iniciativa que busca "el afecto y la empatía entre los chavales a través del deporte". Dio las



Entrega de un detalle a los centros participantes en las Olimpiadas / Lanza

estar presente en el acto con tres ju-

gracias al Viña Albali Valdepeñas por gadores tras haberse quedado a las puertas de conseguir la Copa del Rey

de fútbol sala. "El deporte no es sola ganar, es competir". Comentó que los deportistas son humanos y tienen derecho a equivocarse y a tener un mal día, pero no por ello podemos transmitir nuestras frustraciones a terceros ni dejar de apoyarles. "Hay que seguir estando con ellos".

Señaló que el día del partido escuchó furia y rabia en el graderío indicando que "no podemos fallarles ahora, porque estaríamos fallándonos a nosotros mismos. Llegan a todas las finales". Puso en valor la afición del equipo, indicando que es la que sostiene al club.

Por su parte, el concejal de Deportes, David Sevilla, destacó que la Ciudad Deportiva "Virgen de la Cabeza" vuelva a acoger las Olimpiadas Escolares tras dos años por la pandemia. "Los niños han sido un ejemplo de comportamiento durante la pandemia. No han podido hacer deporte por la COVID-19, pero ahora ya pueden celebrarse las Olimpiadas Escolares, que transmiten valores como el respeto, la humildad y el saber estar. Vivimos una nueva normalidad y actividades como esta fomentan los hábitos saludables".

Indicó que durante dos semanas los participantes visitarán todas las instalaciones deportivas a través de las más de 20 disciplinas que compiten.

Sevilla señaló que la edición de este año ha tenido muy buena acogida, necesitando ampliar el calendario previsto en un principio por la alta participación.

"Valdepeñas en

contará con una

M. G. - LANZA

VALDEPEÑAS

clave de inclusión"

nueva jornada hoy

La Concejalía de Desarrollo Em-

presarial y Comercio del Ayuntamiento de Valdepeñas informa en

sus redes sociales de que hoy vier-

nes, 20 de mayo de 9 a 14 horas se

celebrará una nueva jornada del

programa "Valdepeñas en clave de inclusión". Tendrá lugar en el IES

Gregorio Prieto bajo el título "Re-

des de intercambio y cooperación de instituciones para la inserción

Esta es la quinta jornada que

lleva a cabo "Valdepeñas en clave de inclusión", cofinanciadas en un

(II). Las redes como aliadas".

## El Colegio Lucero celebró el Día del Deporte

M. G. **V**ALDEPEÑAS

El Colegio Lucero celebró el miércoles el Día del Deporte con diferentes actividades en la Ciudad Deportiva "Virgen de la Cabeza" para el alumnado de Primaria y actividades en el centro educativo para el alumnado de Infantil.

Goyo Moreno, el secretario del colegio y profesor de Educación Física, explicó a Lanzadigital que el objetivo de esta iniciativa es fomentar los valores del deporte y la actividad física en el alumnado y celebrar un día de convivencia fuera del entorno del colegio para pasar un día agradable, así como ver otra forma de hacer deporte fuera de las clases de Educación Física.

La actividad se desarrolló de 9 a 14 horas, ocupando los alumnos de Primaria la primera y la última media hora para desplazarse a la ciudad deportiva y volver al centro andando.

En el caso de estos alumnos, realizaron un circuito para pasar por todas las actividades programadas, que incluían fútbol, atletismo, baloncesto, carreras, sunball tennis o un circuito de dis-



CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL DEPORTE DEL COLEGIO LUCERO / M. G.

capacidad para ponerse en la piel de personas que tienen discapacidad a la hora de practicar un deporte. Además, al final de la jornada, todos los alumnos realizaron una clase de zumba.

Por su parte, los alumnos de Infantil realizaron actividades adaptadas a su edad, principalmente ejercicios de psicomotricidad, carreras de sacos, actividades con el paracaídas gigante...

En total participaron 320 alumnos.

El material para realizar todas las actividades es del colegio, parte lo llevaron los alumnos y el ayuntamiento cedió las instalaciones y balones de fútbol y baloncesto.

Goyo Moreno comentó que llevan varios años celebrando el Día del Deporte, pero que ha habido un parón debido a la pandemia de la COVID-19 y ahora han retomado la

También indicó que el Colegio Lucero está participando en las Olimpiadas Escolares y los alumnos han acudido a las Aulas de la Naturaleza, realizan actividades de un día y preparan el acto de graduación.

80% por el Fondo Social Europeo, dentro del Programa Operativo de Empleo, Formación y Educación (POEFE).

Las inscripciones deben realizarse en https://forms.gle/snr3p-Vmqi2hSmVri9.